



GÄSTE auf der Generalversammlung des SV AHLEN-Steinbild: (von links) Stellvertretender Bürgermeister Johann Liesen sowie die Vorsitzenden der Schützenvereine Steinbild, Ernst Cordes, und Ahlen, Wilhelm Grummel.

Ahlen / Steinbild sucht weitere Mitarbeiter

Generalversammlung - Beitragsfrage ist geregelt

Steinbild-Ahlen. Sehr positiv habe sich der SV Viktor Ahlen-Steinbild in den letzten Monaten entwickelt. Das betonte der erste Vorsitzende Josef Albers in der Generalversammlung, die von den Mitgliedern und Freunden sehr gut besucht war. In allen Abteilungen habe es gute Erfolge gegeben. Auch die Beitragsfrage (jetzt erfolgt der Einzug per Lastschrift) habe man gut regeln können.

Albers appellierte an die Versammlungsteilnehmer, sich dem Verein als Betreuer zur Verfügung zu stellen. Davon sei in erster Linie die Zahl der Mannschaften abhängig, die man in die Spiele schicken könne. Vor allem in der TT-Abteilung, die über je drei Herren- und Damenmannschaften verfüge, seien Mitarbeiter zum Aufbau von schlagkräftigen Nachwuchsmannschaften immer willkommen. Die

Leichtathletikabteilung plane eine Leichtathletikgemeinschaft mit dem Nachbarverein BW Dörpen. Verschiedene Gespräche hätten bereits stattgefunden, sagte Albers. Diese Ausführungen wurden von J. Gerdes ergänzt. Etliche Meisterschaften seien wieder an Ahlen-Steinbild gefallen, wußte der neue und alte Spartenleiter zu berichten.

TT-Abteilungsleiter Anton Hillebrand gab bekannt, daß man erstmals Vereinsmeisterschaften durchgeführt habe. In den nächsten Wochen wolle man möglichst viele Freundschaftstreffen austragen und verschiedene Turniere besuchen, um weitere Leistungssteigerungen bei den TT-Spielern zu erreichen.

In der Fußballabteilung wurde die Vize-Meisterschaft der I. Herren in der Kreisliga besonders erwähnt. In der Jugendabteilung stellte die A- und die E-Jugend jeweils den Staffelfmeister. Während die B-Jugend auf Platz 3 landete, hätten die D- und E-Jugend in ihren Klassen jeweils den 3. Platz belegen können.

Zu Beginn der Versammlung hatte Vorsitzender Josef Albers die Verdienste des scheidenden Trainers Heinz Hartkens gewürdigt und im Auftrage des Vereins ein Präsent überreicht. Gleichzeitig nutzte Albers

die Gelegenheit, den neuen Trainer der Herrenmannschaften, Horst Schröter aus Werlte, vorzustellen. (bb)



TRAINER HEINZ HARTKENS (stehend) betonte, daß Teamgeist und Kameradschaft in der I. Mannschaft die Grundlage für die Vize-Meisterschaft in der Kreisliga gewesen sei. Im Vordergrund Horst Schröter, der Hartkens als Trainer ablöst.

Fotos (2): H. J. Döbber